

Anlage

Antrag der SPD-Fraktion  
im Rahmen der Haushaltsrede vom 09.02.2015

**Betr.: Schließung des Hermann-Weber-Bades für Wartungsarbeiten, Darstellung und Erörterung des Sachverhaltes im Fachausschuss**

---

Ein weiterer Punkt in dieser Sache, der uns stört, ist die jährliche Schließung des Hallenbades in den Wintermonaten. Was genau denkt man sich dabei, wenn man betrieblich erforderliche Maßnahmen auf die Wintermonate legt?? Und damit das Hallenbad im Winter schließt. Ich glaube, in Sachen Außendarstellung, Kunden- und Servicefreundlichkeit haben wir noch einiges aufzuholen, besonders wenn man die Gemeinde nach außen repräsentiert.

Deswegen beantragt die SPD-Fraktion, das im Fachausschuss die zuständige Person in der Verwaltung, mal erklärt wie solche Entscheidungen zustande kommen und das in Zukunft solche Betriebsarbeiten nicht auf die Wintermonate gelegt werden, sondern in Monate in denen nicht so viele Badegäste das Hallenbad nutzen. Das wäre jedenfalls eine logische Entscheidung, auch im Hinblick auf die längere Schließung durch die Grundsanierung. Das müsste doch möglich sein.